

# 20 Mannschaften bedeuten Rekord

Tennis Allein zwölf Jugendteams kämpfen heuer beim TC Nördlingen um Punkte.

VON HELMUT RADECK

**Nördlingen** Mit einer Rekordanmeldung von insgesamt 20 Teams startete der Tennisclub Rot-Weiß Nördlingen in die diesjährige Sommersaison. Am höchsten eingestuft sind dabei die in die Bayernliga aufgestiegenen Herren 70. Daneben spielen sowohl die Damen I als auch die Damen 60 in der Landesliga. Im Erwachsenenbereich agieren zwei weitere Damenteams und drei Herrenmannschaften. Die 1. Herren, ein weiteres Aushängeschild des Clubs, spielen in der Südliga 1 (hieß vergangenes Jahr noch Bezirksliga und wurde umbenannt).

Mit zwölf Jugendmannschaften ist der TC Rot-Weiß Nördlingen von Kleinfeld bis Junioren 18 in allen Altersklassen vertreten.

Die beiden Heimspiele der Herren II und der Damen II bedeuteten den Saisonstart auf der Marienhöhe,

der für beide Teams erfolgreich verlief. Die Damen II hatten den TC Buchdorf II zu Gast und gewannen 8:1, die Herren 2 besiegten den FC Gundelfingen 2 sogar mit 9:0. In der

Besetzung Julia Weinig, Liane Thorwart, Regina Rieß, Johanna Agne, Daniela Krancheva und Anneliese Strauß wurde in den Einzeln kein einziger Satz abgegeben. Le-

diglich eine Doppelpartie blieb den Gästen als Ehrenpunkt.

Ebenfalls nichts anbrennen ließen die Herren II, die in der Besetzung Ricardo Lehmann, Hermann Wun-

derer, Pierre Engelhardt, Armin Dobel, Andreas Hermann und Alexander Hof aufliefen und alle Einzel- und Doppelpartien glatt mit 2:0 für sich verbuchen konnten. (hra)



Die Herren II mit (von links) Alexander Hof, Armin Dobel, Ricardo Lehmann, Hermann Wunderer, Andreas Hermann sowie (vorne) Pierre Engelhardt. Fotos: Schmitz



Auch die Damen II waren zum Saisonstart erfolgreich (von links): Liane Thorwart, Regina Rieß, Julia Weinig, Daniela Krancheva, Johanna Agne, Anneliese Strauß.